



¡Ayuda a tu(s) estudiante(s) a completar la solicitud FAFSA 2024-25!

Este año, el Departamento de Educación de los Estados Unidos ha lanzado un nuevo y mejorado formulario FAFSA para facilitar y simplificar el proceso a los padres o contribuyentes para ayudar a sus estudiantes a completar la solicitud y asegurar la ayuda financiera necesaria para la universidad. En general, el nuevo formulario es más eficiente, menos complicado y más fácil de completar que nunca.

Hasta ahora, más de 8 millones de estudiantes han enviado su solicitud de ayuda federal, pero queremos compartir los siguientes consejos para ayudar a cada estudiante a completar con éxito su FAFSA. Mientras trabajas con tus estudiantes para completar y enviar el formulario, utiliza esta guía para resolver preguntas o preocupaciones comunes.

Para obtener más información sobre el nuevo FAFSA consulta los siguientes enlaces:

- [El Nuevo FAFSA: Lo Que Necesitas Saber](#)
- [Consejos Pro para el Formulario FAFSA 2024-25](#)

Lista de verificación para Contribuyentes de FAFSA:

¿Eres un contribuyente para el FAFSA de tu estudiante? Un contribuyente puede ser un padre, padrastro o cónyuge del estudiante. Como contribuyente, es posible que se te solicite proporcionar información requerida para ayudar a un estudiante a completar su FAFSA. Para completar su FAFSA, los estudiantes necesitarán de su contribuyente:

- ✓ **Nombre completo**
- ✓ **Número de Seguro Social (si no tienes uno)**
- ✓ **Fecha de nacimiento**
- ✓ **Dirección de correo electrónico**

Una vez que el estudiante ingrese la información anterior, los contribuyentes recibirán una invitación para completar las secciones requeridas del formulario. Para hacer esto, los contribuyentes deberán completar dos pasos importantes:

- 1. Crear una cuenta en [StudentAid.gov](#)**
- 2. Proporcionar consentimiento y aprobación en el formulario para que su información fiscal federal se transfiera directamente del IRS.**

Estos dos pasos son CRUCIALES para garantizar que los estudiantes puedan completar su FAFSA. Si tienes problemas, consulta las siguientes Preguntas Frecuentes para obtener más información.

Preguntas Frecuentes de FAFSA:

¿Cómo completar la sección de contribuyente sin un Número de Seguro Social?

Los padres, padrastros y cónyuges que no tengan un número de Seguro Social (SSN) tendrán que crear una cuenta en StudentAid.gov y serán invitados a participar como contribuyentes en el formulario FAFSA de un estudiante. Una vez que haya agregado su información personal (saltando la sección de SSNs), ingrese manualmente su información fiscal antes de completar las secciones restantes de contribuyentes. [Más información aquí.](#)

¿Cómo proporciono consentimiento y aprobación en el formulario?

Los estudiantes y los contribuyentes pueden proporcionar consentimiento y aprobación en el formulario FAFSA 2024-25 al aceptar compartir su información personal identificable con el IRS, antes de que su información fiscal federal sea transferida al formulario FAFSA. Esto permitirá que el IRS utilice esta información fiscal para determinar su elegibilidad para ayuda. [Vea este video](#) para obtener más información sobre cómo proporcionar consentimiento.

¿Se pueden hacer correcciones al formulario FAFSA 2024-25?

¡Sí! Algunos estudiantes que ya han enviado formularios FAFSA pueden necesitar hacer correcciones, como agregar una firma faltante, proporcionar consentimiento y aprobación faltantes o terminar un formulario incompleto. Para hacer esto, simplemente haz que tu estudiante inicie una sesión en su cuenta de StudentAid.gov y seleccione el formulario FAFSA que indica "Acción requerida" en la sección "Mi actividad". Selecciona "Ver resumen de FAFSA" para revisar la información y cualquier acción requerida para completar el formulario. Si se requieren correcciones, el estudiante debe seleccionar el botón "Hacer una corrección" en la parte superior de la pestaña "Respuestas del formulario FAFSA".

Una vez que se realicen y revisen las correcciones, los contribuyentes y estudiantes deberán firmar el formulario antes de enviar las correcciones. [Más información aquí.](#)

¿A cuánta ayuda calificaré?

¡El nuevo FAFSA ayudará a los estudiantes a calificar posiblemente hasta \$7395 o más!

¿Tengo que completar un formulario FAFSA?

Completar el formulario FAFSA es un requisito para recibir ayuda financiera adicional de su estado, así como para cualquier programa Promise en el que pueda estar interesado.

¿Tengo que completar la sección de contribuyente del FAFSA?

¡Completar la sección de contribuyente del formulario FAFSA 2024-25 es un paso OBLIGATORIO en el formulario FAFSA! Siga estos pasos para obtener orientación sobre cómo completar el #FAFSA como contribuyente. <https://studentaid.gov/es/apply-for-aid/fafsa/filling-out/parent-info>